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TAGESORDNUNG: 
 
 
I. ÖFFENTLICHER TEIL 
 
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
 und Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 
 
II. ANTRÄGE 
1 Der Die OG's zu Freilichtkino  
  
2 Der Hamburger Royal  TS zu Hallenbad Sanierung  
  
3 Der MDDE (Mach Döner 3 Euro) zu Öffentliche Toiletten   
  
4 Der Papa lass sie reden! zu Überdachter Außenbereich in der Schule 
  
5 Der Die OG's zu Mehr Veranstaltungen in Bad Münder  
  
6 Der Hamburger Royal  TS zu Hundegarten 
  
7 Der MDDE (Mach Döner 3 Euro) zu Outdoor-Jugendplätze 
  
8 Der Papa lass sie reden! zu Kleine Bibliothek in Bad Münder 
  
9 Der Die OG's zu Mehr Möglichkeiten zum Unterstellen um nicht Nass zu 

werden 

___________________________________________________________________________ 

Ort der Sitzung: KGS Bad Münder  

Datum der Sitzung: 15.02.2024 

Uhrzeit der Sitzung: 10:30 Uhr 
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10 Der Hamburger Royal  TS zu Wir wollen 2-3 Lebensmittelautomaten  
  
11 Der MDDE (Mach Döner 3 Euro) zu Bau von Frischwasserspendern  
  
12 Der Papa lass sie reden! zu Verbesserung von Spielplätzen 
  
13 Der Die OG's zu Neue und bessere Fahrradwege in Bad Münder 
  
14 Der Hamburger Royal  TS zu Straßenbeleuchtung Bad Münder 
  
15 Der MDDE (Mach Döner 3 Euro) zu Jugendzentrum mit Jugenddisco 
  
16 Der Papa lass sie reden! zu Rufbus für Bad Münder 
  
1 Der Die OG's zu Renovierung des Kurparks 
  
2 Der Hamburger Royal  TS zu Gestellte Schulmaterialien  
  
3 Der MDDE (Mach Döner 3 Euro) zu Neue Stühle & Tische für die KGS Bad 

Münder 
  
4 Der Papa lass sie reden! zu Neue Schulgestaltung- neue Spinde 
  
5 Der Hamburger Royal  TS zu Neue Schulmensaangebote 
  
6 Der Die OG's zu Grillplatz im Kurpark  
  
7 Der Hamburger Royal  TS zu Aktivitäten für Eingeschränkte Menschen 
  
8 Der MDDE (Mach Döner 3 Euro) zu Abi an der KGS BM 
  
9 Der Papa lass sie reden! zu Neue Schulgestaltung- Snackautomaten 
  
10 Der Die OG's zu Jugendraum in der Schule  
  
11 Der Hamburger Royal  TS zu Kostenlose Artikel in Schwimmbädern 
  
12 Der MDDE (Mach Döner 3 Euro) zu Mehr Schulveranstaltungen  
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13 Der Papa lass sie reden! zu Schlafplätze für Obdachlose 
  
14 Der Die OG's zu Kondomautomat erneuern 
  
15 Der Papa lass sie reden! zu Neue Schulgestaltung mit Snackautomaten 
  
16 Der Die OG's zu Skatepark 
  
1 Der Hamburger Royal  TS zu Verleih von Gegenständen im Rohmelbad 
  
2 Der MDDE (Mach Döner 3 Euro) zu Mehr Sportkurse 
  
3 Der Papa lass sie reden! zu Eine Musikbox pro Sporthallenabteil der KGS 

Bad Münder 
  
4 Der Die OG's zu Sportplätze erneuern und auch in der Freizeit nützen 

dürfen 
  
5 Der Hamburger Royal  TS zu Verbesserung der Wanderwege im Deister. 
  
6 Der MDDE (Mach Döner 3 Euro) zu Mehr Sporttuniere 
  
7 Der Papa lass sie reden! zu Getränke in der Sporthalle  
  
8 Der Die OG's zu Sportmakierungen auf dem Schulhof  
  
9 Der Hamburger Royal  TS zu Mehr Fahrradständer 
  
10 Der MDDE (Mach Döner 3 Euro) zu Öffentlicher Fußballplatz  
  
11 Der Papa lass sie reden! zu Verbesserter Pausenverleih 
  
12 Der Die OG's zu Volleyballnetz auf dem Bik-Spielplatz 
  
13 Der Hamburger Royal  TS zu Fahrräder ausleihen und Joggingwege bauen 
  
14 Der MDDE (Mach Döner 3 Euro) zu Mehr öffentliche Fitnessgeräte  
  
15 Der Papa lass sie reden! zu Getränke und Snackautomaten auf dem 

Sportplatz 
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Die OG's aus der  Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Bau und 

Planung  
 

 
 

 TOP 1 
 
 
Freilichtkino  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass ein Freilichtkino in Bad Münder in z.B. dem Kurpark 
eröffnet wird, dass jeden Tag bis auf einen Ruhetag in der Woche auf hat und wo es 
Popcorn, weitere Snacks und Getränke gibt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Das Freilichtkino soll an drei Tagen Vorstellungen anbieten 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil es Bad Münder atraktiver macht und es nicht mehr so langweilig wirkt. 
Die jugendliche Zielgruppe hat mehr Möglichkeiten sich zu treffen und was zu 
unternehmen. Bad Münder wird dazu noch ein bisschen interessanter und cooler für 
Touristen, die uns mal besuchen kommen.  
 
Shurley, Johanna   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

7 Ja / 12 Nein / 1 Enthaltung / abgelehnt  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Hamburger Royal  TS aus 
der  Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bau und Planung  
 

 
 

 TOP 2 
 
 
Hallenbad Sanierung  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass das Hallenbad neben dem Rohmelbad saniert wird 
und der Durchgang zwischen großen Becken und Hallenbad wieder geöffnet wird. So dass 
es wieder funktionstüchtig ist und es soll einen neuen Sprungturm im Hallenbad geben.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Das Hallenbad soll neugebaut statt saniert werden. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Das Thema ist wichtig, da viele Jugendliche auch im Winter ins Schwimmbad gehen 
wollen und aus dem Grund, dass viele ältere Männer/Frauen ihrem Sport im Winter 
nachgehen können und nicht mehr soweit fahren müssen.  
 
Alexander  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

17 Ja / 0 Nein / 3 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion MDDE (Mach Döner 3 Euro) 
aus der  Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Bau und Planung  
 

 
 

 TOP 3 
 
 
Öffentliche Toiletten   
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass öffentliche Toiletten mit Menstruationsprodukten 
ausgestattet werden und immer gereinigt werden. Die Toiletten sollen selbstreinigend sein, 
bis 22 Uhr geöffnet haben und Spiegel am Waschbecken haben. Für Männer und Frauen 
solle es gut beleuchtete, getrennte Abteile sowie mindestens 3-lagiges Toilettenpapier 
geben.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die öffentlichen Toiletten sollen barrierefrei gebaut werden. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
In Bad Münder gibt es zurzeit keine Öffentliche Toiletten, die auch sauber sind, deshalb 
brauch man das.  
 
Luke colin Leann Joel Matthies  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

20 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Papa lass sie reden! aus der  
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bau und Planung  
 

 
 

 TOP 4 
 
 
Überdachter Außenbereich in der Schule 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass ein überdachter Pausenbereich für die KGS Bad 
Münder gebaut wird. Wir empfehlen den Ort zwischen dem A und B Gebäude auf dem 
Pausenhof.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusätzlich sollen mehr Bänke gebaut werden, welche ebenfalls überdacht 
sind. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Die Schüler möchten trotz Regen gerne draußen die Pause genießen und frische Luft 
holen.  
 
Jakob, Michel  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

15 Ja / 0 Nein / 5 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Die OG's aus der  Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Bau und 

Planung  
 

 
 

 TOP 5 
 
 
Mehr Veranstaltungen in Bad Münder  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass in Bad Münder mehr Veranstaltungen kommen 
sollen wie z.B. Sommerfeste für die Zielgruppe Jugendliche oder eine Kirmes mit Karussell 
und coolen Achterbahnen angeboten werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil wir mehr Veranstaltungen in Bad Münder wollen, damit Bad Münder lebt und die 
Gesellschaft enger zusammen wächst.  
 
Shurley, Johanna  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

18 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  

39 Ja / 10 Nein / 21 Enthaltung / angenommen  
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Hamburger Royal  TS aus 
der  Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bau und Planung  
 

 
 

 TOP 6 
 
 
Hundegarten 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass ein Hundegarten im Kurpark aufgebaut werden 
könnte.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Der Hundegarten soll neben dem Teich entstehen, eingezäunt und mit 
Spielsachen ausgestattet sein. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Das Thema Hundegarten ist wichtig, weil wenn man mit seinem Hund rausgeht und am 
Kurpark vorbei geht, kann man seinen Hund im Kurpark kurz lassen und dass dein Hund 
so mit anderen Hunden spielt und dann kann man sich auf der Bank hinsetzen und 
entspannen.  
 
Jason  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

5 Ja / 8 Nein / 7 Enthaltung / abgelehnt  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion MDDE (Mach Döner 3 Euro) 
aus der  Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Bau und Planung  
 

 
 

 TOP 7 
 
 
Outdoor-Jugendplätze 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, den Bau von Bänken mit Lichterketten zu genehmigen, 
damit Jugendliche öfters rausgehen. 
  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Im Grunde genommen nur um die Depressionsrate zu senken. Diese könnte durch das 
Knüpfen und Vertiefen von Beziehungen an solchen Orten gesenkt werden. Nicht zuletzt 
auch dadurch, das sie rausgehen würden. 
  
 
Lukas  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

- Ja / - Nein / - Enthaltung / zurückgezogen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Papa lass sie reden! aus der  
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bau und Planung  
 

 
 

 TOP 8 
 
 
Kleine Bibliothek in Bad Münder 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass es eine öffentliche Bibliothek in Bad Münder gibt. Es 
gibt genug ungenutzte Gebäude wo eine kleine Bibliothek rein passt. Die Bibliothek sollte 
eine gute Auswahl von Büchern und Sitzflächen zum Lernen haben.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die schon bestehenden Bibliothek solll besser ausgestattet sein mit einen 
Medienbereich und mehr Büchern für Jugendlichen. Außerdem soll es einen 
Bücherschrank zum Austausch von gelesenen Büchern geben.  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Einige wünschen sich einen richtigen Ort zum Lernen und um Bücher auszuleihen.  
 
Michel, Jakob P.  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

5 Ja / 6 Nein / 9 Enthaltung / abgelehnt  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Die OG's aus der  Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Bau und 

Planung  
 

 
 

 TOP 9 
 
 
Mehr Möglichkeiten zum Unterstellen um nicht Nass zu werden 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass es mehr Überdachungen in Münder gibt, wo man 
sich unterstellen kann, wenn es regnet, weil nicht jeder immer einen Regenschirm dabei 
hat.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Bänke in der Stadt und im Kurpark sollen überdacht werden. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil bestimmt viele Leute das stört, wenn man gerade unterwegs zu Fuß ist und es 
anfängt zu regnen und es dann wenigstens gute Möglichkeiten gibt sich unterzustellen.  
 
Shurley,Johanna  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

3 Ja / 6 Nein / 11 Enthaltung / abgelehnt  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Hamburger Royal  TS aus 
der  Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bau und Planung  
 

 
 

 TOP 10 
 
 
Wir wollen 2-3 Lebensmittelautomaten  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass wir in der Schule 2–3 Lebensmittelautomaten haben, 
bestückt mit ein paar gesunden Snacks und Getränken wie Nüssen, Studentenfutter, 
Wasser oder auch warmen Kakao. Die Snacks sollen gesund sein.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die Schülerfirma WPK kümmert sich um die Organisation von zwei 
Testläufen für die Automaten. 
 
Im Rat: Die Stadt Bad Münder kontaktiert den Landkreis  
 
Begründung 
Die Mensa ist in den Pausen teilweise sehr überfüllt und wir würden uns über ein paar 
Automaten freuen, die wir z.B. auf jeder Etage aufbauen können. Das wäre eine einfache 
Möglichkeit für einen kleinen Snack.  
 
Arda Al & Quentin Brey   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

20 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  

53 Ja / 8 Nein / 9 Enthaltung / angenommen  
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion MDDE (Mach Döner 3 Euro) 
aus der  Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Bau und Planung  
 

 
 

 TOP 11 
 
 
Bau von Frischwasserspendern  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass in Bad Münder neue und immer frische 
Wasserspender gebaut werden.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Statt Frischwasserspendern soll es einen Trinkwasserbrunnen geben. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Damit man im Sommer bei großer Hitze nicht dehydriert.   
 
Elric, Finn   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

13 Ja / 0 Nein / 7 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Papa lass sie reden! aus der  
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bau und Planung  
 

 
 

 TOP 12 
 
 
Verbesserung von Spielplätzen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass Spielplätze sicherer gemacht werden und generell 
erneuert werden (neue Geräte).  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Es soll ein beständiges Budget jedes Jahr für die Instandhaltung, eventuell 
mithilfe von Sozialstunden, festgelegt werden. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Die Schüler und Andere fühlen sich unsicher und haben Angst sich zu verletzen. 
Außerdem sind viele Geräte alt, kaputt und uncool, zudem sind die Spielgeräte altmodisch 
und nicht sehr beliebt.  
 
Erik D. Erik Z.  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

10 Ja / 1 Nein / 9 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Die OG's aus der  Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Bau und 

Planung  
 

 
 

 TOP 13 
 
 
Neue und bessere Fahrradwege in Bad Münder 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass die Löcher in den Fahrradwegen geschlossen 
werden und der Asphalt erneuert und aufgefüllt werden soll.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Damit das Fahrradfahren für alle Menschen sicherer wird.  
 
Shurley, Johanna   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

16 Ja / 0 Nein / 4 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Hamburger Royal  TS aus 
der  Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bau und Planung  
 

 
 

 TOP 14 
 
 
Straßenbeleuchtung Bad Münder 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass die Straßen mehr beleuchtet werden sollen da es 
sehr gefährlich ist für Fußgänger. Busfahrer könnten in dieser Situation nicht rechtzeitig 
bremsen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, da es sehr wichtig ist, um die Straßen sicherer zu machen und 
Leute nicht mehr angefahren werden.   
 
Jiyan  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

7 Ja / 8 Nein / 5 Enthaltung / abgelehnt  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion MDDE (Mach Döner 3 Euro) 
aus der  Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Bau und Planung  
 

 
 

 TOP 15 
 
 
Jugendzentrum mit Jugenddisco 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass es ein vernünftiges und sauberes Jugendzentrum, 
wo man sich gerne im Winter oder im Sommer aufhalten möchte, mit einer Jugenddisco 
gibt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Das Jugendzentrum soll renoviert werden und dort soll es 1- bis 2mal im 
Monat eine Disco geben. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil viele Jugendliche in Bad Münder in der Freizeit keinen vernünftigen Aufenthaltsraum 
haben und man sehr gerne im Winter oder im Sommer da entspannen oder chillen kann. 
Eine Jugenddisco darf auch nicht fehlen, da wir das schonmal gemacht haben und das gut 
geklappt hat.  
 
Joel , leann, Luke, Colin  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

13 Ja / 2 Nein / 5 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  

11 Ja / 45 Nein / 14 Enthaltung / abgelehnt  
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Papa lass sie reden! aus der  
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bau und Planung  
 

 
 

 TOP 16 
 
 
Rufbus für Bad Münder 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass Rufbusse, wie z.B. der Sprinti in der Region 
Hannover, auch für Bad Münder und die Region verfügbar sein soll.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Zusätzlich soll der Busverkehr erweitert und abends angepasst an den 
übrigen ÖPNV werden. 
 
Im Rat: Der Landkreis soll für ein Landkreisticket kontaktiert werden und die Fahrzeiten 
sollen ausgeweitet werden.  
 
Begründung 
Es ist praktisch mit Rufbussen, da der Busverkehr nicht so gut und regelmäßig ist und 
wenn man nach z.B. Springe möchte und aus Bakede kommt, dann muss man fast eine 
Stunde in Bad Münder warten. Auch für kurz strecken ist es eine gute Lösung, da man 
dann nicht so lange auf den Bus warten muss, nur um ein Dorf weiterzufahren. In Springe 
bzw. Region Hannover funktioniert es auch sehr gut mit dem Sprinti.  
 
Erik Z. & Erik D.  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

20 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  

67 Ja / 1 Nein / 2 Enthaltung / angenommen  
   



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Die OG's aus der  Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Bildung 

und Soziales  
 

 
 

 TOP 1 
 
 
Renovierung des Kurparks 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass Parkbände oder Parkliegen hingestellt werden sollen 
und überdacht werden, weil man so eine entspannte Stimmung herstellen kann. Die 
Überdachung ist dafür, dass man nicht auf einem nassen Park sitzen muss.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Soll an den Ausschuss für "Bau und Planung" übergeben werden. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Damit man mehr im Kurpark abhängen kann, auch wenn es regnen sollte.  
 
Adrian,Daniel   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

14 Ja / 6 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  

20 Ja / 40 Nein / 10 Enthaltung / abgelehnt  
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Hamburger Royal  TS aus 
der  Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bildung und Soziales  
 

 
 

 TOP 2 
 
 
Gestellte Schulmaterialien  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass an der Schule Materialien, wie zum Beispiel Stifte, 
Mappen sowie Blöcke für einzelnen Klassen kostenlos zur Verfügung stehen. Diese 
gestellten Materialien sollen in den Klassenräumen in "Sammelboxen" stehen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Stadtrat soll an den Kreistag herantreten und Geld beim Land beantragen. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Diese gestellten Materialien sind wichtig, da sich manche weniger oder auch qualitativ 
etwas schwächere Materialien für die Schule leisten können, während sich andere 
Menschen mehr leisten können. Werden diese Materialien gestellt, so ist dies für alle 
Schüler:innen gerecht.  
 
Deraie Sino , Livana  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

18 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion MDDE (Mach Döner 3 Euro) 
aus der  Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Bildung und Soziales  
 

 
 

 TOP 3 
Neue Stühle & Tische für die KGS Bad Münder 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass bitte neue Stühle & Tische für die KGS Bad Münder 
besorgt werden. Die Stühle könnten am Besten bequem sein und sie sollen nicht zum 
Kippeln gedacht sein. Wir bitten auch um neue Tische, die Größer als die alten kleinen 
sind.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Stadtrat soll an den Kreistag herantreten und beantragen, dass es neue 
Tische und Stühle für die KGS geben soll. 
 
Im Rat:  
Begründung 
Die Begründung dafür ist simpel. Die alten Stühle sind alt und unbequem darum können 
manche Schülerinnen und Schüler sich nicht konzentrieren. Viele Schülerinnen und 
Schüler kippeln auch mit den Stühle, weil dies einfach möglich ist und es damit zu 
Verletzungen kommen kann. Die Stühle können auf guter Basis die Schülerinnen und 
Schüler bewegen mehr für die Schule zu tun und bessere Noten zu bekommen, um ein 
guten Job finden und damit ein sehr gutes Leben zu leben.  
 
Alexander  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

19 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / angenommen  
Abstimmung im Rat:  

51 Ja / 7 Nein / 12 Enthaltung / angenommen  
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Papa lass sie reden! aus der  
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bildung und Soziales  
 

 
 

 TOP 4 
 
 
Neue Schulgestaltung- neue Spinde 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass gratis Spinde für alle Schüler*innen gewährt werden. 
Diese sollen in den Schulfluren der betreffenden Schüler stehen.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Stadtrat soll an den Kreistag herantreten und beantragen, dass kostenlose 
Spinde für die KGS bereitgestellt werden sollen. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Schüler sollen somit ihre Sache da drin aufbewahren können. Außerdem wird durch das 
Verfallen der Schränke in Klassenräumen Platz geschaffen.  
 
Amina, Marie W. Und Dina  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

18 Ja / 1 Nein / 1 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  

34 Ja / 20 Nein / 16 Enthaltung / angenommen  
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Hamburger Royal  TS aus 
der  Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bildung und Soziales  
 

 
 

 TOP 5 
 
 
Neue Schulmensaangebote 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass neue Gebäcke und andere Lebensmittel wie z.B. 
Brezeln, Salat, Durstlöscher, etc. in der Schulmensa angeboten werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Stadtrat soll an Kreistag herantreten und beantragen, dass es neues Essen 
in der Schulmensa geben soll. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Damit denn Schülern und Schülerinnen in der Schulmensa abwechslungsreichere 
Lebensmittel zum Angebot stehen.  
 
Jakob Vogel und Juliano Placzko  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

10 Ja / 3 Nein / 7 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Die OG's aus der  Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Bildung 

und Soziales  
 

 
 

 TOP 6 
 
 
Grillplatz im Kurpark  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass im Kurpark ein Grillplatz entstehen soll. Zu diesem 
Grillplatz gehören Stühle, Laternen und Tische. Dazu sollte es außerdem eine große 
Fläche aus Stein sein.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
In Bad Münder gibt es nicht so viele offizielle Grillplätze, weshalb viele illegal grillen. Wir 
wollen dies mit einem großen offiziellen Grillplatz ändern.  
 
Adrian, Maxi, Julian, Daniel, Aisa, Shadia  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

5 Ja / 7 Nein / 8 Enthaltung / abgelehnt  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Hamburger Royal  TS aus 
der  Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bildung und Soziales  
 

 
 

 TOP 7 
Aktivitäten für Eingeschränkte Menschen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass es in der Kommune Bad Münder mehr Aktivitäten für 
geistig und physisch eingeschränkte Menschen gibt.  
Beispiele: Vergünstigte Ausflüge oder Filmabende. 
Organisation: Für Filmabende, dass man da z.B. einen Klassenraum oder andere Räume 
buchen kann. Bei Ausflügen z.B. an die Ostsee, in ein Ferienhaus, ob man da, fragen 
kann wegen einer Vergünstigung der Reisekosten, um den Menschen eine schöne Woche 
zu bieten.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die Stadtjugendhilfe (Point) soll sich mehr mit psychisch, physisch und 
sozial Benachteiligten befassen. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir finden dass es zu wenig Aktivitäten für geistig und physisch eingeschränkte Menschen 
gibt (bis gar keine). 
Wir finden dieses Thema wichtig um auch diese Menschen in den Alltag zu integrieren.  
 
Justin-Nico Gerardy  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

12 Ja / 2 Nein / 6 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion MDDE (Mach Döner 3 Euro) 
aus der  Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Bildung und Soziales  
 

 
 

 TOP 8 
 
 
Abi an der KGS BM 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass es eine Abiturmöglichkeit an der KGS Bad Münder 
geben sollte.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Stadtrat soll an die Kreisverwaltung herantreten und sich für die 
Möglichkeit das Abitur an KGS machen zu können einsetzen. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir meinen, dass dieser Vorschlag das Bildungsleben der Schüler und das Potenzial der 
Schüler äußerst verbessern wird, sonst müssten die Schüler nach Hameln oder sogar 
Hannover fahren, um die nötige Bildung zu bekommen.  
 
Damian  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

4 Ja / 12 Nein / 4 Enthaltung / abgelehnt  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Papa lass sie reden! aus der  
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bildung und Soziales  
 

 
 

 TOP 9 
 
 
Neue Schulgestaltung- Snackautomaten 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass in der KGS Bad Münder ein Snackautomat 
eingeführt wird. Die Snacks sollen vielfältig und günstig sein.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Stadtrat soll an den Kreistag herantreten, um den Antrag umzusetzen.  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Durch den Snackautomaten haben die Schüler mehr Variationen im Thema Lebensmittel. 
Außerdem wird somit die Überfüllung der Mensa durch den Verkauf gestoppt.  
 
Amina, Dina, Marie W.  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

15 Ja / 4 Nein / 1 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Die OG's aus der  Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Bildung 

und Soziales  
 

 
 

 TOP 10 
 
 
Jugendraum in der Schule  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass Jugendräume in der Schule errichtet werden sollen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Stadtrat soll für die Umsetzung des Antrags an Kreistag herantreten. 
Außerdem muss eine Lehrkraft mit der Planung beauftragt werden. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Damit die Schüler nach dem Unterricht sich erholen und entspannen können.  
 
Adrian,Daniel  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

5 Ja / 10 Nein / 5 Enthaltung / abgelehnt  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Hamburger Royal  TS aus 
der  Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bildung und Soziales  
 

 
 

 TOP 11 
 
 
Kostenlose Artikel in Schwimmbädern 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass in Schwimmbädern Artikel wie z.B. Sonnencreme, 
Handtücher, oder Sonnenschirme zum Verleihen eingeführt werden. Diese sollen gratis 
sein. Dazu soll es ein Pfand geben, damit die Sachen zurückkommen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Sportgeräte sollen ebenfalls kostenlos ausgeliehen werden können. 
Sonnencreme soll nicht zur Ausleihe möglich sein. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir stellen diesen Antrag, weil es sehr nützlich wäre für z.B. Leute, die nicht genug Geld 
haben und des konnte auch weniger Leute mit Sonnenbrand geben. Ebenso auch für 
Menschen, die das vergessen haben.  
 
Nico Pohlenz  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

13 Ja / 2 Nein / 5 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion MDDE (Mach Döner 3 Euro) 
aus der  Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Bildung und Soziales  
 

 
 

 TOP 12 
 
 
Mehr Schulveranstaltungen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass es mehr Schulveranstaltungen geben soll, wie 
Klassenausflüge oder Jahrgangsausflüge.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Für die Schüler wäre das schön, da sie viel in der Schule sind und wir vielleicht in der 
letzten Schulwoche eine Veranstaltung organisieren könnten, um sie glücklich in die 
Ferien zu bringen und glücklich wieder beim Schulanfang empfangen können. Also dass 
wir jedes Halbjahr am Jahresende eine entweder größere mit allen Schülern oder mehrere 
Jahrgangsweise organisieren   
 
Antonia  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

- Ja / - Nein / - Enthaltung / zurückgezogen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Papa lass sie reden! aus der  
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bildung und Soziales  
 

 
 

 TOP 13 
 
 
Schlafplätze für Obdachlose 
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass aus den leeren Lokalen der Innenstadt in Bad Münder 
Schlaf- oder Unterkunftsplätze für Obdachlose geschaffen werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Die Stadt soll Läden dafür ankaufen/anmieten. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Obdachlose müssen somit nicht auf Bushaltestellen oder vor Gebäuden schlafen.Diese 
Art von Unterkünften gewährt mehr Sicherheit.  
 
Amina, Dina, Marie W.  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

18 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Die OG's aus der  Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Bildung 

und Soziales  
 

 
 

 TOP 14 
 
 
Kondomautomat erneuern 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass der Kondomspender bei der Kreuzung am 
Verbrauchermarkt durch einen neuen, funktionierenden erneuert werden soll.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Es sollen die Betreiber kontaktiert und geklärt werden, ob diese erneuert 
oder woanders hingestellt werden könnten. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil er kaputt ist  
 
Daniel, Maximilian  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

5 Ja / 10 Nein / 5 Enthaltung / abgelehnt  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Papa lass sie reden! aus der  
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Bildung und Soziales  
 

 
 

 TOP 15 
 
 
Neue Schulgestaltung mit Snackautomaten 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass in der KGS Bad Münder ein Snackautomat 
eingerichtet wird. Die Snacks sollen vielfältig und günstig sein.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Durch den Snackautomaten haben die Schüler mehr Variationen im Thema Lebensmittel. 
Außerdem wird somit die Überfüllung der Mensa, durch den Verkauf gestoppt.   
 
Amina, Marie W. und Dina  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

- Ja / - Nein / - Enthaltung / zusammengelegt mit TOP 9  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Die OG's aus der  Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Sport  

 
 

 

 TOP 16 
 
 
Skatepark 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass der Skatepark vergrößert wird und die Rampen 
erweitert werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Der Skatepark ist sehr klein und alt, damit würden die Skater mehr Möglichkeiten zum 
Skaten haben.  
 
Can, Joshua, Tim, Ben, Laurens  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

13 Ja / 7 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Hamburger Royal  TS aus 
der  Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Sport  
 

 
 

 TOP 1 
 
 
Verleih von Gegenständen im Rohmelbad 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass der Verleih von Gegenständen für Aktivitäten im 
Rohmelbad angeboten wird. Dazu gehören Tischtennisschläger, sowie Bälle, Fußbälle, 
Volleybälle und weiteres. Dagegen soll ein Pfand eingenommen werden, damit die Sachen 
auch wieder zurück kommen.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat: Es sollen nur Handtücher, Sonnencreme und Sonnenschirme verliehen werden.  
 
Begründung 
Das Thema ist wichtig, weil nicht jeder Sportgegenstände besitzt oder nicht mitnehmen 
will. Es wäre viel praktischer diese Gegenstände anzubieten, weil es wahrscheinlicher ist, 
dass mehr Leute aktiv Sport treiben. So kann man spontan, ohne etwas mitzunehmen 
diese Aktivitäten (wie z.B Fußball, Tischtennis...) tätigen.  
 
Emily  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

18 Ja / 2 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  

27 Ja / 21 Nein / 22 Enthaltung / angenommen  
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion MDDE (Mach Döner 3 Euro) 
aus der  Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Sport  
 

 
 

 TOP 2 
 
 
Mehr Sportkurse 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass es mehr Sportarten gemacht werden sollen, damit 
die Menschen mehr Möglichkeiten auf körperliche Fitness haben.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil man dann mehr Möglichkeiten hat, auf neue Sportart und es auch nicht langweilig 
wird. Sie bieten strukturierte Umgebung, in der man regelmäßig trainieren kann. Es fördert 
auch für guten sportlichen Fitness und Gesundheit.  
 
Diana  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

 Ja /  Nein /  Enthaltung / zurückgezogen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Papa lass sie reden! aus der  
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Sport  
 

 
 

 TOP 3 
 
 
Eine Musikbox pro Sporthallenabteil der KGS Bad Münder 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass noch eine Musikbox zu den anderen zwei 
Musikboxen der KGS hinzugefügt wird und jedes Hallenabteil eine eigene feste Musikbox 
hat.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Es gibt nur 2 Musikboxen für 3 Hallenabteile.  
 
Bjarne, Milo  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

 Ja /  Nein /  Enthaltung / zurückgezogen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Die OG's aus der  Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Sport  

 
 

 

 TOP 4 
 
 
Sportplätze erneuern und auch in der Freizeit nützen dürfen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass die Sportplätze verbessert werden (bessere Tore, 
einen besseren Platz etc.). 
Außerdem soll man den Sportplatz auch in der Freizeit nutzen dürfen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat: Die Stadt soll an Sportvereine herantreten.  
 
Begründung 
Weil die Sportplätze sehr schlecht sind und man sie nicht so gut nutzen kann. 
Außerdem sind die meisten Sportplätze gesperrt und man darf in seiner Freizeit dort nicht 
drauf und mit seinen Freunden Fußball spielen und Spaß haben.  
 
Joshua, Tim, Can, Laurens, Ben   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

20 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  

65 Ja / 0 Nein / 5 Enthaltung / angenommen  
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Hamburger Royal  TS aus 
der  Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Sport  
 

 
 

 TOP 5 
 
 
Verbesserung der Wanderwege im Deister. 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass wir unsere Wanderwege in ganz Bad Münder 
verbessern. Wir verbessern die Ausschilderung sowie den Weg. Außerdem werden die 
Wege frisch gemacht, also erneuert. Alles zugewachsene sowie das Unkraut wird entfernt.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir stellen den Antrag, damit die Wanderwege erneuert und verbessert werden. Das liegt 
daran, dass viele Ausschilderungen heruntergekommen sind und an manchen Wegen 
keine vorhanden sind. Außerdem ist der Weg an manchen Orten kaputt und so herrscht 
Verletzungsgefahr. Dazu sind viele Wege zugewachsen und man kommt nur schwierig 
durch.   
 
Marie  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

 Ja /  Nein /  Enthaltung / zurückgezogen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion MDDE (Mach Döner 3 Euro) 
aus der  Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Sport  
 

 
 

 TOP 6 
 
 
Mehr Sporttuniere 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass es mehr Sportturniere an der KGS stattfinden sollen. 
Es soll sich mehr drum gekümmert werden und mehr Zeit genommen werden, man sollte 
sich mehr dafür interessieren, weil es sich auf die Gesundheit geht.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Das Thema ist wichtig, weil dadurch der Teamgeist in den einzelnen Teams gestärkt wird. 
Außerdem werden die Schüler und Schülerinnen sportlicher und das Immunsystem wird 
dadurch gestärkt.  
 
Julina, Chantal  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

 Ja /  Nein /  Enthaltung / zurückgezogen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Papa lass sie reden! aus der  
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Sport  
 

 
 

 TOP 7 
 
 
Getränke in der Sporthalle  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass Trinken (Wasser) den Schülern während des 
Sportunterrichts in der Sporthalle zur Verfügung steht.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil öfter vergisst man das Trinken oder es wird leer wenn der Sportunterricht besonders 
intensiv ist und man kann kein Wasser besorgen,  weil die Sporthalle abgeschlossen ist.  
 
Ferdinand, Abdo  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

 Ja /  Nein /  Enthaltung / zurückgezogen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Die OG's aus der  Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Sport  

 
 

 

 TOP 8 
 
 
Sportmakierungen auf dem Schulhof  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass es z.B. Fußball oder Basketball Markierungen/Linien 
gibt.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Der Stadtrat soll den Landkreis kontaktieren für die Markierungen auf dem 
Sportplatz.  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Damit man besser diese Sportarten ausführen und sich besser an die Regeln halten kann.  
 
Can,Ben,Tim,Joshua,Laurens  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

16 Ja / 4 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Hamburger Royal  TS aus 
der  Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Sport  
 

 
 

 TOP 9 
 
 
Mehr Fahrradständer 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass mehr Fahrräder in Bad Münder stehen (in der 
Innenstadt).  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Stadtrat soll für die Umsetzung des Antrags an Kreistag herantreten. 
Außerdem muss eine Lehrkraft mit der Planung beauftragt werden. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil es nicht so viele Fahrradständer gibt. Es gibt viele Fahrradfahrer (alte Menschen) die 
einen Fahrradständer brauchen, um ihr Fahrrad abzustellen, um dann Eis essen zu gehen 
zum Beispiel. Der Fahrradständer sollte in der Nähe sein von diesen Menschen.  
 
Louisa Marie   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

0 Ja / 20 Nein / 0 Enthaltung / abgelehnt   
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion MDDE (Mach Döner 3 Euro) 
aus der  Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Sport  
 

 
 

 TOP 10 
 
 
Öffentlicher Fußballplatz  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass Fußballplätze errichtet werden, welche auch in der 
Freizeit verwendet werden können. Die Plätze sollen immer geöffnet sein und dies soll am 
Besten dadurch geregelt sein, dass sich der Platzwart darum kümmert, dass der Platz 
geöffnet ist. ( Oder den jetzigen Sportplatz öffentlich machen.)  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: zusammengelegt mit TOP 4 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Das Thema ist wichtig, um einfach in der Freizeit mal Fußball spielen zu gehen. Die 
Fußballplätze sind an den meisten Tagen nicht nutzbar für "normale" Menschen. Dies soll 
geändert werden damit die Kinder jederzeit Fußball spielen können.   
 
Ole, Jayden  
 
Abstimmung im Ausschuss:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Papa lass sie reden! aus der  
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Sport  
 

 
 

 TOP 11 
 
 
Verbesserter Pausenverleih 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass die KGS einen aktiven Spielgeräteverleih 
verabschiedet, in welcher Artikel während der Pause ausgeliehen werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Das Thema ist wichtig, um für ausreichend Spiel- und Beschäftigungsmöglichkeiten zu 
sorgen.  
 
Milo, Bjarne  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

 Ja /  Nein /  Enthaltung / zurückgezogen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Die OG's aus der  Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Sport  

 
 

 

 TOP 12 
 
 
Volleyballnetz auf dem Bik-Spielplatz 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass dem Bik-Spielplatz ein Volleyballnetz hinzugefügt 
wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Stadt soll passendes Gelände für einen Volleyballplatz prüfen. Der 
UNtergrund soll Rasen sein.  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Dieser Antrag ermöglicht ein tolles Volleyballspielen auf dem Bik-Spielplatz.  
 
Ben, Laurens, Joshua, Can, Tim  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

12 Ja / 1 Nein / 7 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  

44 Ja / 10 Nein / 16 Enthaltung / angenommen  
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Hamburger Royal  TS aus 
der  Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Sport  
 

 
 

 TOP 13 
 
 
Fahrräder ausleihen und Joggingwege bauen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass Fahrräder ausgeliehen werden können, in 
verschiedene Parks und Joggingwege auch in verschiedene Parks gebaut werden und 
ausgeschildert werden sollen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Viele Leute finden es gut, wenn man sich Fahrräder ausleihen kann, da man dann 
schneller von Ort zu Ort kommt, ohne viel Geld zu zahlen. Fußgänger sind nicht gestört 
und es ist sicherer für die Jogger.  
 
Evelina  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

4 Ja / 8 Nein / 8 Enthaltung / abgelehnt   
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion MDDE (Mach Döner 3 Euro) 
aus der  Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Sport  
 

 
 

 TOP 14 
 
 
Mehr öffentliche Fitnessgeräte  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass im Kurpark mehr öffentliche Fitnessgeräte geben 
soll. Es könnten zum Beispiel Beinpressen, Bankdrücken, Stepper, Laufband oder 
Schulterpressen angeboten werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Dies sollte beschlossen werden, um mehr Möglichkeiten zu geben, sich sportlich zu 
betätigen. Auch damit ältere Leute sich mehr bewegen könnten, ohne sich im 
Fitnessstudio anmelden zu müssen oder um jüngeren Leiten die Möglichkeit zu geben 
Übungen zu testen. Das Thema ist sehr wichtig, damit die Gesellschaft fit bleibt.  
 
Ella  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

 Ja /  Nein /  Enthaltung / zurückgezogen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Papa lass sie reden! aus der  
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Sport  
 

 
 

 TOP 15 
 
 
Getränke und Snackautomaten auf dem Sportplatz 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass ein Getränke- und Snackautomat für den Nutzen der 
Schüler und Lehrer auf dem Sportplatz aufgestellt wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Dieser soll mit dem neuen Sportplatz in Verbindung stehen.  
 
Im Rat: Der Automat soll beim neuen Sportplatz der KGS stehen, der Stadtrat soll 
deswegen an den Landkreis treten.  
 
Begründung 
Damit Schüler und Lehrer, die ihr Trinken und Essen vergessen mitzunehmen und die 
dann hungrig oder durstig sind, sich als Abwechslung etwas anderes kaufen.   
 
Abdo, Ferdinand  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

19 Ja / 0 Nein / 1 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  

54 Ja / 2 Nein / 14 Enthaltung / angenommen  
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Die OG's aus der  Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Umwelt  

 
 

 

 TOP 16 
 
 
Mehr Blumenfelder im Kurpark 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass mehr Blumenfelder im Kurpark gepflanzt werden  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Es soll ein Blühstreifen im Bereich des Regenrückhaltebeckens im 
Rahmen von 50x100m gepflanzt werden. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Es ist umweltfreundlich und sieht ästhetisch aus und verschönert somit das Aussehen des 
Kurparks.  
 
Luna, Lea, Celina, Tida, Lolyta  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

13 Ja / 3 Nein / 1 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Hamburger Royal  TS aus 
der  Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Umwelt  
 

 
 

 TOP 1 
 
 
Bushaltestelle beim Reit- und Fahrverein (in der Süntelstr.)  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass eine Bushaltestelle gegenüber oder in der Nähe des 
Reit - und Fahrvereins (in der Süntelstraße) gebaut wird. Der Bus muss nicht stündlich 
fahren! Alle zwei Stunden oder ähnliches würde reichen.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Damit Jugendliche an Vereinsveranstaltungen teilnehmen können, ohne extra Fahrerei 
durch Eltern. Ein Bürgerbus würde dabei vollkommen reichen.   
 
Merve  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

9 Ja / 0 Nein / 8 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  

12 Ja / 38 Nein / 20 Enthaltung / abgelehnt  
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion MDDE (Mach Döner 3 Euro) 
aus der  Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Umwelt  
 

 
 

 TOP 2 
 
 
Solarbetriebende Straßenlaternen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass in der Stadt Bad Münder solarbetriebende 
Straßenlaternen installiert werden. 
Diese sollen in der Innenstadt von Bad Münder und bei den Schulen installiert werden. Die 
Straßenlaternen sollen sich tagsüber aufladen und mit einem Sensor sich einschalten, 
sobald es dunkel wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Das Thema ist wichtig, weil solarbetriebende Straßenlaternen Strom sparen und 
umweltfreundlicher sind.  
 
Lina  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

- Ja / - Nein / - Enthaltung / zurückgezogen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Papa lass sie reden! aus der  
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Umwelt  
 

 
 

 TOP 3 
 
 
Schönere und mehrere Mülleimer in Siedlungsgegenden  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass in Bad Münder und co. mehr und "schönere" 
Mülleimer aufgestellt werden (Siedlungsgegenden).  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Es sollen Maßnahmen zur Müllvermeidung entwickelt werden, z.B. 
Kameraüberwachung. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Mit schöneren (attraktiveren) Mülleimern versucht man darauf hinzu zielen, dass kein Müll 
mehr auf den Straßen liegt. Durch mehr attraktive Mülleimer hoffen wir, dass Bürger eher 
auf sie aufmerksam werden und ihren Müll entsorgen.      
 
Antonia  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

10 Ja / 0 Nein / 7 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Die OG's aus der  Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Umwelt  

 
 

 

 TOP 4 
 
 
Umwelt  
 
Beschlussvorschlag 
Der Rat möge beschließen, dass mehr Pflanzen und Blumen in der Stadt angepflanzt 
werden sollen.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Durch das Pflanzen von Blumen usw. tut man der Umwelt einen kleinen Gefallen, lässt 
Bad Münder bunter erscheinen und macht es zu einem schöneren Ort. Außerdem passt 
es perfekt zum Sommer !  
 
Celina, Lolyta, Tida, Luna, Lea   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

8 Ja / 0 Nein / 9 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Hamburger Royal  TS aus 
der  Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Umwelt  
 

 
 

 TOP 5 
 
 
Müll aus dem Kurparksee 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass Leute den Müll auf freiwilliger Basis aus dem 
Kurparksee sammeln und darauf achten, dass andere Leute ihren Müll nicht wieder in den 
Kurparksee schmeißen. Dies können auch Projekttage der Schule sein.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir fordern das, damit der See im Kurpark ordentlich aussieht und ein Lebensraum für 
Tiere, wie zum Beispiel für Fische erhalten bleibt.  
 
Theodora  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

6 Ja / 0 Nein / 10 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion MDDE (Mach Döner 3 Euro) 
aus der  Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Umwelt  
 

 
 

 TOP 6 
 
 
Autofreie Zonen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass bestimmte Straßen komplett Autofrei werden z.B. in 
der Marktstraße oder wo viele Kinder sind. Aber auch Ruhezonen wären gut, ohne Autos.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil es sicherer für die Fußgänger ist und sie auch mal ohne immer zu gucken über die 
Straßen laufen. Es ist auch ruhiger und besser für die Umwelt.  
 
Sophia Moll, Jette Geppert  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

4 Ja / 11 Nein / 2 Enthaltung / abgelehnt   
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Papa lass sie reden! aus der  
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Umwelt  
 

 
 

 TOP 7 
 
 
Mehr Bäume in Bad Münder pflanzen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass in Bad Münder mehr Bäume gepflanzt werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Außerdem sollen kranke Bäume ersetzt werden. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Mehr Bäume würden für ein besseres Erscheinungsbild von Bad Münder beitragen.  
 
Antonia, Sophia   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

17 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  

22 Ja / 22 Nein / 21 Enthaltung / abgelehnt  
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Die OG's aus der  Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Umwelt  

 
 

 

 TOP 8 
 
 
Mehr Solarenergie  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass Solarplatten auf hohen Gebäuden wie der Schule 
oder dem Polizeigebäude angebracht werden.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Damit mehr Strom durch Sonnenenergie erzeugt werden kann.   
 
Luna, Lea, Celina, Tida, Lolyta  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

12 Ja / 0 Nein / 5 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  

19 Ja / 21 Nein / 27 Enthaltung / abgelehnt  
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Hamburger Royal  TS aus 
der  Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Umwelt  
 

 
 

 TOP 9 
 
 
Mehr Kapazitäten bei Bürgerbusen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass die Bürgerbusse mehr Platz bieten, damit mehr 
Leute diesen nutzen können, um besser vom einem Ort zum Anderen gelangen zu 
können.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Diese sollen zusätlich häufiger fahren. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir fordern mehr Mobilität innerhalb von Bad Münder, ohne dauernd das Auto zu 
benutzen. Manchmal passen da nicht alle rein und deswegen ist eine Vergrößerung der 
Busse nötig.  
 
Marvin  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

9 Ja / 7 Nein / 1 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion MDDE (Mach Döner 3 Euro) 
aus der  Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Umwelt  
 

 
 

 TOP 10 
 
 
Mehr Bänke zum Handyaufladen  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass Bänke zum Handyaufladen und mit Steckdosen in 
der Innenstadt aufgestellt werden. Diese sollen Solarbetrieben sein.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Außerdem soll es mehr E-Bike Stationen geben.  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Weil alle ihr Handy laden müssen und das gut für die Umwelt wäre.   
 
MDDE  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

5 Ja / 8 Nein / 4 Enthaltung / abgelehnt   
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Die OG's aus der  Sitzung 
des fiktiven Ausschusses für Umwelt  

 
 

 

 TOP 11 
 
 
Mehr Grünflächen für die Umwelt  
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass es in der Stadt Bad Münder sowie im Kurpark mehr 
Grünfläche gibt  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Um die Umwelt besser zu gestalten und Bad Münder schöner zu machen oder zum 
Beispiel damit man Grillen, Picknicken und sich auf einer Grünfläche entspannen und 
ausruhen kann.  
 
Tida,Armina,Luna,lea,Celina   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

- Ja / - Nein / - Enthaltung / zurückgezogen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Papa lass sie reden! aus der  
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Umwelt  
 

 
 

 TOP 12 
 
 
Mehr Pflege für den Kurpark 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass der Kurpark in Bad Münder mehr gepflegt wird.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Der Kurpark soll mehr gepflegt werden. Das bedeutet, dass mehr geputzt bzw. aufgeräumt 
wird. So hat man direkt ein besseres Erscheinungsbild und Lust daran in den Kurpark 
zugehen.  
 
Antonia, Sophia  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

11 Ja / 1 Nein / 4 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Hamburger Royal  TS aus 
der  Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Umwelt  
 

 
 

 TOP 13 
 
 
Mehr für Landwirtschaft einsetzen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass sich mehr dafür eingesetzt wird,  dass Landwirte ihre 
Erträge auf ihrem Hof im Sinne von Hofläden oder Automaten verkaufen, z.B. Eier, 
Kartoffeln oder Marmeladen.   
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Dadurch wird mehr aus der Region verkauft. Somit werden mehr Personen aufmerksam 
auf die Vielfalt von Bad Münder.  
 
Mirko   
 
Abstimmung im Ausschuss:  

7 Ja / 5 Nein / 5 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion Papa lass sie reden! aus der  
Sitzung des fiktiven Ausschusses für 

Umwelt  
 

 
 

 TOP 14 
 
 
Mehr Pfandflaschenautomaten in Bad Münder aufstellen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass es in Bad Münder mehr Pfandflaschenautomaten 
gibt, um den Müll bzw. Plastik zu verringern und ihn stattdessen zu recyceln.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss:  
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Damit auch Jugendliche ihre Pfandflaschen entsorgen und die Straßen sauber halten, 
sollten Pfandflaschenautomaten in Bad Münder aufgestellt werden, bei denen man direkt 
sein Geld bekommt. So müssen auch Jugendliche nicht lange an der Kasse stehen, um ihr 
Geld zu bekommen und entsorgen automatisch ihre Pfandflaschen mehr.  
 
Antonia , Sophia  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

5 Ja / 9 Nein / 3 Enthaltung / abgelehnt   
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
  



Antrag 

                       
              

  

Der Fraktion MDDE (Mach Döner 3 Euro) 
aus der  Sitzung des fiktiven 

Ausschusses für Umwelt   
 

 
 

 TOP 15 
 
 
Die Verbesserungen von Bussverbindungen 
 
Beschlussvorschlag 
Der Stadtrat möge beschließen, dass ein oder mehre Busse nach der vierten Stunde 
(11:30 Uhr) bis nach Nienstedt und Hameln fahren. Die Busverbindung soll am 
Wochenende auch wie zur Schulzeit bestehen bleiben.  
 
Änderungen / Ergänzungen 
Im Ausschuss: Diese sollen regelmäßig auch am Wochenende fahren. 
 
Im Rat:  
 
Begründung 
Wir stellen den Antrag, da man nach der vierten Stunde Familienangehörige fragen muss, 
ob sie einen nach Hause fahren können. Als Alternative bleibt das Warten auf den 
nächsten Bus (12:40 Uhr). Die Verbindung der Freunde am Wochenende ist bis jetzt 
ebenfalls selten gegeben.  
 
Dominik M. und Lucas K.  
 
Abstimmung im Ausschuss:  

17 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltung / angenommen  
 
Abstimmung im Rat:  
 Ja /  Nein /  Enthaltung /   
  
 


